

Sous le stratus, mais le soleil dans les cœurs !

Samedi 9 octobre, de 10 h à 15 h, le premier marché « Echange de Plantes » a eu lieu au centre du village, organisé par un groupe de Seniors et Paysages.

Quel temps fera-t-il ? Y aura-t-il du monde ? Surtout, y aura-t-il des plantes à échanger ? Nos attentes ont été plus que comblées !

Il y a eu des dons totalement inattendus de plantes, fleurs, graines et même de livres ! (merci Jacqueline !).

Ce n'était pas la grande foule, mais on a pu accueillir chacun, discuter sans stress, échanger des « trucs » sur le jardinage, bref, on a vécu des bons moments conviviaux. On a rencontré des gens d'ici et d'ailleurs, en week-end ou en vacances. L'ambiance était chaleureuse, malgré le temps frisquet et grâce à des boissons chaudes.

La musique de Marco et Olivier (accordéon et saxo soprano) a ravi les « maraîchères », attiré les « clients » et donné une ambiance festive grâce à leur répertoire varié et différent.

Le passage de plusieurs troupes faisant la « désalpe » a encore ajouté du piment à cette belle journée et a inspiré nos musiciens à jouer de la musique champêtre !!

Au cours de la journée, les tables se sont couvertes de trésors à partager, faisant le bonheur de jardiniers amateurs ou attendant de trouver preneur.

Vers 15 h, le vent s'est levé, les tables étaient encore bien remplies... tous ces dons allaient partir en hivernage dans un cabanon, quand, ô surprise ! un couple venu de Lauenen est arrivé ! La jeune femme vient de commencer un grand jardin, et était ravie d'adopter tout ce qui restait !!!

Grâce à l'aide de chacun, tout était rangé à 15 h 30 !

Merci à Marie-Jeanne pour les tables, à Noëlle pour ton idée géniale, Maude de Pro Senectute, à Michèle, Mary-Jo, Catherine, Eric et surtout, à tous les nombreux donateurs si généreux !
Odile (Seniors et Paysages)